

Vivienne Horvath ist neue Partnerbetreuerin der Österreichischen Beamtenversicherung (ÖBV)

Ab 01.03.2024 haben externe Vermittler in Wien, Niederösterreich-Süd und Burgenland eine neue ÖBV Ansprechpartnerin

Vivienne Horvath ist seit knapp 10 Jahren in der Versicherungsbranche tätig und hat ihr Fach von Grund auf gelernt. Sie hat sowohl in einer großen Mehrfachagentur als auch bei zwei Versicherern gearbeitet und umfangreiche Erfahrungen gesammelt.

In den vergangenen vier Jahren war Vivienne Horvath als Büroleiterin im ÖBV Partnervertrieb tätig und ist mit der ÖBV, ihren Prozessen und Produkten bis ins Detail vertraut. Sie kennt den österreichischen Maklervertrieb bestens und bringt ihre Erfahrungen und ihre Expertise in der täglichen Arbeit mit den Geschäftspartnern ein.

Ihre Leidenschaft für exzellenten Kundenservice und ihr Fachwissen machen sie zu einer idealen Ansprechpartnerin für alle Versicherungsfragen und -anliegen der ÖBV Partner in Wien, Niederösterreich Süd und dem Burgenland.

Neben dem Zukunftstrend Digitalisierung (bei der ÖBV gibt es bereits jetzt einen elektronischen Angebots- und Antragsprozess mit angeschlossener Dunkelverarbeitung) ist ihr die regionale und persönliche Betreuung der Geschäftspartner ein sehr großes Anliegen.

„Ich freue mich auf die neue Herausforderung und die persönliche Betreuung meiner Geschäftspartner! Qualität und Service stehen bei uns an erster Stelle. Mit unseren Produkten im Bereich der Lebens- und Unfallversicherung erfüllen wir die hohen Anforderungen des Versicherungsmaklermarkts.“, so Horvath.

Martin Stempf, Teamleiter des ÖBV Partnervertriebs, ergänzt: „Mit Vivienne Horvath bekommen unsere Partner eine hervorragend ausgebildete, engagierte und kundenorientierte Ansprechpartnerin. Ich freue mich, dass wir sie für diese Position gewinnen konnten!“

Über die ÖBV

Seit 1895 ist die ÖBV Spezialistin für den öffentlichen Sektor. Sie bietet private Lebensvorsorge und Unfallschutz. Bis heute ist sie ein unabhängiger österreichischer Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit. Die ÖBV wurde mehrfach für ihre Kundenorientierung ausgezeichnet und ist familienfreundliche Arbeitgeberin.

Das Handeln der ÖBV leitet sich aus dem solidarischen Prinzip ab: Bei der ÖBV versicherte Personen sind Mitglieder im Verein und somit MiteigentümerInnen des Unternehmens. Die Unternehmenspolitik der ÖBV ist, unabhängig von Aktionärsinteressen, langfristig und gemeinschaftsorientiert ausgerichtet.

Rückfragehinweis:

Mag. (FH) Angelika Gasser, Leitung Marketing und Unternehmenskommunikation

E-Mail: angelika.gasser@oebv.om

Tel: 0664 856 23 73